

Matias recherchiert für die Schule

Ein Referat über Spanien? Das wird sicher einfach.

Wir haben Oma ja schon oft in Valencia besucht.

Matias beginnt seine Recherche.

Nanu?



Ah! Vertippt... Natürlich "Leben" und "Spanien".

Searchle

50.000.000 Suchergebnisse für "Leben Spanien"

Spanien



Lebenswerte Orte in Spanien

Leben und Arbeiten in Spanien

Das hätten sie nie Gedacht!!! 10 Unglaubliche Fakten über Menschen in Spanien

Urlaub in Spanien

5 Fakten über die Spanische Hauptstadt

20 Dinge die man einmal im Leben gemacht haben muss

Die größten Sehenswürdigkeiten

Spanien oder Portugal?

Die wichtigsten spanischen Urlaubsorte

Puh! So viele Suchergebnisse... Ich sollte konkreter fragen.

Searchle

Leben Spanien

Hey Alma!

Wie viele Menschen leben in Spanien?

Wie kann ich helfen?

Es leben 47.415.750 Menschen in Spanien.

Schnell aufschreiben...

Matias fragt seinen Sprachassistenten, vielleicht geht das schneller.

Oma hat doch erzählt, dass Spanien noch einen König hat.

Matias schaut auf Social Media, was er über das Königshaus finden kann.

Proteste gegen Spaniens Krone



Prinzessin Sofia schwanger?



Spanisches Königshaus beliebt wie nie



Hihihi

Was?

Matias liest sich noch einen Artikel durch, den er vorher abgespeichert hat.

König von Spanien tanzt Flamenco!



Kommentare:
Charlie_Banane69: Die Reichen haben alle ein Rad ab.
Larsbor: Das sieht so lustig aus! mehr davon.
KönigdeEspania: Auf welcher Feier war das? Ich erinnere mich nicht dran...

Das sieht ja wirklich aus wie der König. Aber das kann doch nicht stimmen...

**DAS HÄTTEN SIE NIE GEDACHT!!!
10 UNGLAUBLICHE FAKTEN ÜBER MENSCHEN IN SPANIEN.**

Die Spanier essen am liebsten Paella und das jeden Tag. Die spanischen Mütter geben sogar ihren Babys lieber Paella stat sie mit Babybrei zu füttern. So sehr liebt das Land sein Nationalgericht. Sollten Sie einmal davon kosten wird Ihnen das nur von Männern hergestellte traditionelle Reisgericht gefallen. Dieses Gericht wird traditionell von den Männern an einem Sonntag gekocht. Die älteste Paella ist schon 70 Jahre alt und das Gericht wird immer mit frischen Zutaten aufgestockt.

Das stimmt doch gar nicht. Oma isst auch Gazpacho und Empanadas.

Und die sind wirklich lecker!

Ich frage lieber Mama.

Die kennt sich besser aus, sie ist schließlich da aufgewachsen.

Mama!
Kannst du mir mal helfen?

Und was gibt es eigentlich heute zu essen?